の

会

宏幸

増進を図るだけではな

力博開催に向けた

万博開幕まで

第217号



HANAZONO EXPOで本市の魅力発信/

いては、万博開催の機運醸題となっている。本市にお向けた機運醸成の取組が課 西万博の成功は、 ウンドの回復を見越した上らす可能性があり、インバ 社会の実験場に見立てた、11月に花園中央公園を未来 H A N A Z O N O 成につながる事業として、 大きな経済波及効果をもた 大阪·関 E X P

が指摘されており、開幕にり上がりに欠けていること 認知度不足や、全国的な盛活動が加速しつつあるが、 企業や自治体の準備 △5年大阪·関西 を問う。 まれた連携を生かした本市はなく、開催後もそこで生 が求められるが当局の見解 の発展につながる施策展開 会であるが、 ベントとして捉えるので EXPOを一過性の ルできる絶好の

理事 ング醸成に資する施策展開 今後の本市のウェルビ 式や新しい価値観などを、 に参加いただいた企業や大 終わらせることなく、 実証される新し などとの産学官連携によ 一過性のイベントに い生活様 展示

に生か 給食無償化について 学校給食は、

 ${}^{\mathrm{H}}_{\mathrm{A}}{}^{\mathrm{N}}_{\mathrm{A}}{}^{\mathrm{Z}}_{\mathrm{O}}$ 的に苦し

健康の保

考えるがどうか。 食無償化を検討するべ 者も多いため、 の影響や物価高により経済 新型コロナウイルス感染症 める自治体が増えている。 全国で学校給食無償化を進 減や子供の貧困対策として、 帯に対する教育費の負担軽 る。 の生きた教材と言われてい な役割を担うも 学校における食育 状況にある保護 現在こそ給

る中で、 も必要となる事業であり、学校教育部長 多額の財源 ができるのか検討してい 他の様々な教育的課題もあ 子育て支援策とし らうな経済支援

について

食事を通して社会性を 教育的にも大き のであるこ 子育て世 副市長 るの

る。

利便性を鑑み、府内ま

不便との意見があ

で拡充すべきと考えるがど

問

シェアサイクルの実証実験 所有者不明猫の不妊手術 地域で所有者不明猫が 日の事業開始に向け 市民や来訪者の ・ションの設置

利用者からは、

市内で実際

に利用できる病院は非常に

術を受けさせ、その費用を 開院する動物病院で不妊手

していることとあるが、

活環境の悪化や、

答弁では、民間事業者と連用についての質問に対する 法に基づくシェアサイクルにおいて、自転車活用推進 問 現状の進捗状況はどうなっ 携をしながら進めるととも 利用できる環境整備につ をはじめとした自転車の活 ても取り組むとあったが、 令和3年第3回定例会 自転車を安心、 安全に

本市における猫の年間殺処 分の多くを占めるのは、生 後間もない子猫であるが、 が が、 が が が で が の 変殖率は高いため、苦

域住民の生活環境に関わる数寄せられるなど、猫が地

与える人に対する苦情が多

問題となっている。

請条件には、東大阪市内で行っている助成金事業の申緊の課題である。健康部が

の調整を行っている。 事業を事業者と進めており、 動利便性の向上を目的に、 て、拠点となる17カ所のサ

助成金事業について

健康部長

への拡充についても改めて向上という観点から、市外健康部長(市民の利便性の

や発情期の鳴き声による生増えることにより、ふん尿 猫に餌を

住の学生へ物価高騰に見合 シェアサイクル事業



な ないことを明言すべきでは かか

連団体も含め、間である。 ・関係を持つ

市長 東大阪市長として、すべきではないか。

7 物価高騰への対応につい

阪 市 議 会 だ

認めており、その対策に市

関係について

統一協会と野田市長の

が無関係というわけにはい

問 大阪府・市はカジノ誘
の確率で依存症の発生を
%の確率で依存症の発生を

を表明する立場にはないこれらについて賛成、反

反対

度につ

5

カジノに対する市長の態

が多数であり、

は

統

協

会

لح む

の

係 0

を

断

つ

べ

き

民

支

を

日

本

共

産

党

代表質問

浅野

耕世

個人質問

塩田

清人

でき

で、

東大阪市の魅力を世

国の給付の上乗せや市内在民税非課税世帯について、民税非課税世帯について、住 影響はあらゆる世帯に及んと急激な物価高騰で、その 問 長期にわたるコロナ禍 ういて、住

当がついておらず、

。府民世論も反対の声きなリスクをかかえてついておらず、府財政

れなど、一切の支援を受けや選挙活動への運動員受入にしたが、今後、政治活動

策費用に幾らかかるのか見

また、土壌汚染対

数回出席したことを明らか一協会関連団体の会合に複問 市長は記者会見で、統

いる。 に大きなリス

> を受けるあらゆる市民に支 金の支給など、 影響 理 事 きではないか

るが、本市において 見間 拡充につ 新型コロナ対策の 把握や対応につ 国が全数把握の 内容が二転三転 しを打ち出り 5

予定されている。 たに設置予定の可動席につ 今回、

援が行き渡る対策をとるべ 施策を講じられるよ

めるのか。

まいる。 交付金やその他

な医療提供はどう進数や情報提供、必要対象外となる方へ相対象外となる方へ相

う対応する 健康部長 つ新たな制度が示された。 速やかに遺漏なきよ 全数把握の見直

援について 利用しやすい交通移動支

るが、公費負担は検討して 果の考えは一定理解してい 副技監 クロスセクター効 多いことから多くの乗り場自宅近くを求めている方が 現のためには、クロス 負担と乗り場を近くで増や 設置を検討する。 すことが必要だが、どうか。 ない。乗り場に関しては、 効果を考慮し、一定の公費 こは、クロスセクタルしゃすい仕組み実

東大 阪 政 心 会 個人質問

鳴戸

地域分 コミュニティ 地域分権について 権 を ス推 進す ルを活用せよ! るため

によると、 会で教育委員会から、コミ会で教育委員会から、コミ ユニティスクー よると、コミュニティスした。文部科学省の資料ニティスクールの話が浮

仕組みだと書いてある。私の転換を図るための有効なる、地域と共にある学校へ が力を合わせて学校の運営クールは、学校と地域住民 に取り組むことが可能とな

鉄哉 ると、 域分権の新り ルは市長が目指して

中学校区においてモデル実教育次長 今年度より盾津

て、中学校区単位で施策が地域共生社会の構築に向け 進められていることも考え 齢者の地域包括ケアなど、 は今日的に国の施策が、 コミュニティスク しい切り札だと

Ŋ 問 地域の力を活かしていくの か、引き続き研究を進める。 盾津中学校区でどのように 施しており、 り、新しい機器への変更がソム投影機器が老朽化によ ついて ノィスク プラネタリウムの更新に 児童文化スポ 2階にあるプラネタリ ル制度をもって、このコミュニ

準等で、 な 界団体等が制定している基 やその他法律及び独自に業 医療センター呼び出し いと品質基準が書面にお してまいる。 確認できたものを活 人体に害を及ぼさ

学校教育部長 JIS規格のミスを「資源の効率的使用」の名の下に子どもにしわ寄せをしているようにしか思えてならないが、当局の見解を問う。 察室への案内がマイクで、 問 システムについて 掲示板にいきなり自分

改善を要望

う申し伝えてまいる。ビスの向上に一層努めるよ

副市長

早急に運用の改善

来院者、

患者サ

見解を問う。

くなっているのではないか、

5

市民要望が反映しにく

ある。昨今は給食が栄養源育は人格形成に最も重要で る食べ物は大事であり、食られる。特に成長期におけ られる。特に成長期におけ問 食べるもので体はつく 昨今は給食が栄養源 食 いるとのことに大変懸念をで夕食を取る孤食も増えて 全なものをとの思いで、 している。 共働きの家庭では せめて給食は安

> 全く役に立たない。この室で操作されていないの 待ちいただけます」と宣伝駐車場等ご自由な場所でお 判り、「院内売店やカフェ、患者のスマホで待ち状況が か、不安を感じているとの全に座席まで移動できるの 用 用を希望された場合は、 されているが、肝心の診察 応されるようで、 段一段上り下 予定の可搬型の昇降機を使 たな階段のある場所に設置 事務局に再三、 システムなのか判らない 示されるなど、 先にされてから、 車椅子ごと階段を一 車椅子利用者が利 つで、安心、安小りする形で対 何のためのり、番号が掲 新

とは難し 市でも動き始めており、薬推奨もされている。い Ŋ 隣にJA本店もあり、 全ての食材をオ 行政につないできた。 いとは思うが、*と*材をオーガニック 近隣 低農

方独立行政法人になってかだに改善が見られない。地だに改善が見られない。地し本年8月までには改善す 利用できない場合や、昇降車椅子の形状や重量により の車椅子での移動には可搬社会教育部長 中段座席へ 用いただければと考える。にある現在の車椅子席を利 る場合は、引き続き最前列機の使用に不安を感じられ 型の昇降機を使用するが、 利用者が移動可能なの 声もあるが、 全ての車椅子

学校教育部長 安全な食材 誉挽回もかけて、 食配布が滞ってしまった名 と思うがどうか。 取組を始

を使用することは子供たち

東 翔 の 会

個人質問

野田

彰子

で製造されたため、虫や異る布製のマスクは急ピッチる布製のマスクと呼ばれ

安全性について――児童配布マスクの

に見える異物ならまだ良い

姿勢を問う

持つ教育委員会の

本

の子どもたち

0

健康に責任を

て見逃せない事態である。 責任を持つ教育委員会とし 社

会

党

個人質問

松平

要

を請け負っているとしたら、

本市の子どもたちの健康に

物の混入が指摘された。目で製造されたため、虫や異

たまま、マスク処分の一端安全性の確認を国任せにし

家から指摘をされている。 の残留薬品の危険性も専門が、残留農薬や漂白剤など

多様な観点からのサポート体制を構築せよ!不登校児童への支援をどう考えているのか?

ガニック給食につい

になってい

(5)

令和 4 年11月15日